



UNA VICTORIA Y UNA DERROTA CONTRA EL C. A. LAYETANIA, DE MATARÓ, OCASIONAN LA PERDIDA DE CATEGORIA DEL EQUIPO LOCAL

Ya dijimos en nuestra crónica anterior que los dos últimos encuentros correspondientes al Campeonato de Cataluña por equipos (Primera Categoría), que los atletas locales debían de disputar a los del S. A. Layetania de Mataró, tenían carácter decisivo; pues, era de necesidad que vencieran en los dos, si no querían verse relegados al último puesto de la clasificación y con él pasar automáticamente a segunda categoría. Perdido uno, ha resultado un empate de puntos con el R. C. D. Español, pero el equipo blanquiazul se clasifica antes, por tener a su favor mejor puntuación particular.

Esta clasificación en último puesto de la primera categoría, no es fiel reflejo de la potencialidad actual del conjunto local. En un deporte como el atletismo, el cronómetro y la cinta métrica son capaces de valorar, por sí solos, la potencialidad de un equipo. Y ellos nos dicen que la clasificación que correspondía al equipo local era un tercer o cuarto puesto; aún contando con la ausencia de un firme puntal como es Clavero. ¿A qué se debe pues, esta anomalía? A nuestro entender, única y exclusivamente a la irregular actuación de los demás equipos a lo largo del Campeonato, logrando resultados que en nada favorecían la clasificación del equipo local y muy especialmente por parte del R. C. D. Español.

Señalemos aquí, que la actuación de nuestros atletas a lo largo del Campeonato ha sido buena, o mejor diríamos excelente, pues no debemos olvidar que durante el mismo han batido la casi totalidad de los records locales y algunos por más de un atleta. Naturalmente que han habido actuaciones poco afortunadas, pero en muy contadas ocasiones, y con todo es un factor con el que ha de contarse.

Refiriéndonos a los dos encuentros con el C. A. Layetania de Mataró, diremos que el celebrado en nuestra ciudad, el día de la Ascensión, fué una aplastante victoria local, mientras que se cambiaron los papeles en el que se disputó el domingo en Mataró, gracias a una actuación eufórica de los de la costa, contra un día normal de los nuestros.

Como actuaciones individuales destacadas en ambos encuentros de los nuestros, citaremos: A Casajuna, que en formidable lucha venció en los 1.500 m., arrebatando el record local a Rosselló por cuatro décimas de segundo, al conseguir 4' 18" 4/10. El valor de esta marca aumenta al considerar que fué lograda en una pista de 200 m. de cuerda. A Margarit, que franqueó de nuevo el 1'80 m. en salto de altura, confirmando entre los mejores especialistas nacionales. Y a Martres y al debutante Llonch (el representante de la U. D. Gonzalvo que venció en el cros comarcal) en 5.000 m. lisos, que dieron mucha emoción a esta prueba en su lucha contra los excelentes corredores adversarios, entre los que se hallaba un ex-recordman de España oficioso. Un error en el contaje de vueltas, que les hizo cubrir una más, privó a Martres de hacerse con el record local.

M O T O G U Z Z I
C A S A M A S F E R R E R



II PRUEBA SOCIAL PARA AFICIONADOS

(sin licencia y socios del Club)

El Club Ciclista Granollers, está pasando unos días de verdadera emoción, en su Secretaría reina una gran actividad preparando la organización para llevar a feliz término la celebración de la I Vuelta al Vallés.

Esta semana al recoger nuestra información, el Secretario señor Maynar, nos ha comunicado que esperando la fecha de la gran carrera, será celebrada primeramente la II Prueba Social para Aficionados sin licencia y socios del Club, que tendrá lugar el día 4 de junio. Cosa que nos demuestra la actividad de los dirigentes del ciclismo en nuestra ciudad.

El recorrido será de 45 kilómetros bajo el siguiente itinerario: salida Granollers, dirección Coll de la Manya cruce carretera Sabadell, Llíssá de Vall, Llíssá de Munt, Santa Eulalia, La Ametlla, La Garriga, Las Franquesas, Granollers, la Roca, Vilanova La Roca y Granollers.

No dudamos que esta prueba será otro éxito que se apuntará el Club Ciclista Granollers y que además servirá para tener en activo a los múltiples aficionados de la comarca.

Pedal.

EN MOLLET

CAMPEONATO SOCIAL DEL C. C. MOLLET

Con motivo de celebrarse el domingo día 28 la salida de la segunda etapa del Cinturón de Barcelona, a continuación se disputará la segunda prueba correspondiente al Campeonato Social, con salida a las 10 horas de la mañana y en el rápido y típico circuito urbano para cubrir los 60 kilómetros de recorrido, para la que se espera una nutrida inscripción así como buen número de aficionados para dar el mayor realce posible a esta prueba, donde se pondrá de relieve el valor de nuestros colores.

FINAL DE ETAPA EN MOLLET DEL

"III CINTURON DE BARCELONA"

Siguiendo la costumbre del año anterior y procurando acrecentar el rotundo éxito que ya se alcanzó este año vuelve a ser final de etapa en esta movida villa de Mollet del III Gran Premio Internacional Cinturón de Barcelona, invitándose a todos los simpatizantes a concurrir a este acto para rendir homenaje a los ciclistas concurrentes a esta gran prueba internacional. El horario previsto será, llegada el sábado día 27 a las 7 horas de la tarde. Salida el domingo día 28 a las 9'30 horas de la mañana.